
14 Wenn sich der Vertrag ändert 

 

Jeder Vertrag kann geändert werden. 

Es kann neue Regeln geben. 
 
 
Oder alte Regeln müssen geändert werden. 

 
Wichtig:  
Alle Änderungen  
müssen aufgeschrieben werden. 

 

Wichtig:  
Wenn sich ein Teil vom Vertrag ändert! 
Dann ändert sich nicht der ganze Vertrag. 

Alle anderen Teile vom Vertrag gelten weiter. 

 
In schwerer-Sprache heißen solche Änderungen:  
Vertrags-Änderungen und Neben-Abreden. 

 

   



Diese Änderungen müssen dem Arbeit-Geber sagen: 

Sie haben geheiratet. 

 

Sie haben sich scheiden lassen.  

      

Sie sind umgezogen. 

Sie haben ein Baby bekommen. 
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